

Qualität sichert Zukunft – Ausbilderpreis der Stadt Regensburg

Zum 13. Mal wurde der Ausbilderpreis der Stadt Regensburg unter dem Motto „Qualität sichert Zukunft“ im Rahmen einer festlichen Feierstunde an kaufmännische Ausbildungsbetriebe im Bereich der Stadt Regensburg übergeben.

Aus der Hand der Bürgermeisterin Maltz-Schwarzfischer und des Referenten für Bildung, Sport und Freizeit, Dr. Hage gingen die Preise an:

- Aldi Süd, Regenstauf
- Lichtzentrale Lichtgroßhandel GmbH, Regensburg
- Sonepar Deutschland, Niederlassung Regensburg

In ihrer Begrüßung ging die Oberbürgermeisterin darauf ein, dass heute, in der Zeit des allgemeinen Lehrlingsmangels, gute Ausbildung ein wichtiger Faktor im Wettbewerb um tüchtige Fachkräfte geworden sei. Sie dankte den Betrieben, dass sie nicht nur hervorragende fachliche Ausbildung sondern auch Erziehungsarbeit leisten.

Die Preisträger wurden von ihren Auszubildenden gekonnt und originell vorgestellt. Sie lobten insbesondere, dass sie ins Tagesgeschehen eingebunden werden, vielfältige Kundenkontakte haben, bereits frühzeitig verantwortungsvolle Tätigkeiten übernehmen dürfen und dass die Betriebe viel Aufwand und Geld in eine langfristige Teambildung investieren.

Schulleiter Reinhard Tischer betonte in seiner Rede die rege Zusammenarbeit der geehrten Betriebe mit der Berufsschule als Partner der dualen Ausbildung. Die Auswahl der Preisträger war in mehreren Schritten erfolgt. Aus mehr als 700 Betrieben wurde von der Berufsschule eine Vorauswahl engagierter Ausbildungsbetriebe getroffen. Die Auszubildenden konnten dann mittels Online-Befragung ihr Votum über die Qualität der Ausbildung abgeben. Die bestbewerteten Betriebe wurden schließlich einer Juryentscheidung unterzogen. Bewertungskriterien waren unter anderem fachliche und persönliche Betreuung der Auszubildenden und Zusammenarbeit mit der Berufsschule. In all diesen Bereichen konnten die ausgezeichneten Unternehmen Höchstpunktzahlen erzielen.



Sigrid Höfele, StDin

Bildquelle: MZ, Sven Schreiber